

2022年を迎えて

谷病院

新年あけましておめでとうございます。皆様方と希望に満ちた新年を迎えることができました。

去年は東京オリンピック、パラリンピックの無観客開催に象徴されるように、新型コロナウイルス感染症との戦いの年でした。当院ではPCR検査機器を導入し、多くの患者さんが新型コロナウイルス検査を受けられるよう体制を強化しました。また、一人でも多くの方がワクチンを接種し地域の感染拡大予防となるよう谷病院内およびえぽか会場にてワクチン接種に協力しました。本年も新型コロナウイルス感染症の予防および早期診断の点で地域に貢献したいと思います。

入院機能では地域包括ケア病床を導入し2年目となりました。地域包括ケア病床に求められることは急性期病院からの転院受け入れ、かかりつけ患者の緊急入院、入院治療後の在宅・生活復帰支援です。地域包括ケア病床を導入したことで我々の担う医療が明確となりました。これから高齢化が進み入院治療だけでなく訪問看護、居宅介護支援事業所のニーズも一層高まると予想されます。関連事業と連携を図り、当院の特色を大いに発揮できるよう努力を続けて参ります。本年も宜しく申し上げます。